

## La actividad contó con la presencia del presidente nacional de la Confedech

**GRANEROS.-** Ayer se dio el vamos a la reactivación de la Cámara de Comercio y Turismo de la comuna de Graneros, la que busca entre otras cosas poder enfrentar de mejor manera los desafíos en materia de economía.

La actividad contó con la presencia del presidente de Confederación del Comercio Detallista y Turismo de Chile (Confedech), Rafael Cumsille, el director de Servicio de Cooperación Técnica (Sercotec), y los socios granerinos, con quienes se inició el trabajo de reorganizar el gremio.

El objetivo es que, a través de la asociatividad, entre otros factores, los socios logren acceder de mejor manera a las diferentes herramientas de financiamiento y capacitación que el Estado brinda a los comerciantes detallistas.

Periodista: Rosimar Viera fuente completa diario el Libertador <http://www.diariolibertador.com/?q=noticia&id=324>

A juicio de Cumsille, "la cantidad de gente que ha asistido en el día de hoy es impresionante, y es el renacer de la Cámara de Comercio y Turismo de Graneros, lo que les va a permitir informarse y acceder a instrumentos del Estado para los micro y pequeños empresarios".

Explicó que es necesario que los comerciantes se reúnan, ya que de esa forma podrán hacerle frente al crecimiento de los hipermercados que llegan con mejor infraestructura y precios más bajos.

El presidente de la Confedech enfatizó que "no hay forma de combatirlo, y la única forma de hacerlo es través de la asociatividad en nuestro gremio, capacitar mejor a nuestra gente, modernizarnos y utilizar tecnología".

A juicio del histórico dirigente lo están logrando, ya que cada vez se está fortaleciendo el comercio detallista considerando que las patentes aumentaron, llegando actualmente a 700 mil permisos entregados a nivel nacional.

En tanto, el director regional de Sercotec, Emiliano Orueta, señaló que desde principios de año se está fortaleciendo el trabajo con las cámaras de comercio comunales de la región del Libertador que estaban inactivas.

"Hemos pasado por Chépica, Peralillo, Chimbarongo, San Fernando, y hemos trabajado en

reactivar distintas cámaras y fortalecerlas. Nuestra misión es apoyar con las distintas herramientas e informar cuáles hay para la micro y pequeña empresa".

Para Orueta el mejor socio de Sercotec en las comunas son las cámaras, por lo que es necesario mantenerlas activas, con su directorio al día y generando reuniones constantemente de capacitación e información.

## **CASO COMUNAL**

En el caso de la comuna de Graneros, su presidente Alex Carvacho, explicó que desde hace cinco meses se está trabajado con el gremio para reactivar la cámara comunal, y así fortalecer a los comerciantes detallistas.

El objetivo es poder entregarles los conocimientos para que vean los beneficios que tienen a través de la Corporación de Fomento a la Producción (Corfo), Sercotec y el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis).

Evidenció que el principal problema que tenían los minoristas de Graneros, era que "los beneficios que entrega el Estado no estaban llegando para que los comerciantes se pudieran desarrollar más en su negocio".

Indicó que si bien los fondos estaban disponibles, era imposible que la institución fuera por cada negocio informando de los subsidios a los que podían acceder, siendo necesario que a través de un sólo gremio se les informara.